
第５回 富士見市文化芸術振興委員会議事録 

 

日  時 令和６年３月２６日（火） １８：３０～２０：００ 

会  場 富士見市役所 市長公室 

出 席 者 

髙野 水野 峠 近藤 山本 多田 秋元 

○ ○ × 〇 × 〇 × 

大沼 谷澤 齊藤 星野 山崎 千葉 池嶋 

○ 〇 〇 〇 ○ ○ ○ 

事務局：文化・スポーツ振興課 下田課長、高橋副課長、熊、楢岡 

１ 開   会 
 
２ 委員長挨拶  
 
３ 議   事 

（１）第２次富士見市文化芸術振興基本計画のパブリックコメント対応案につ

いて 

【事務局より資料に基づき説明】 
・パブリックコメントは０件だった旨を報告 
・第２部資料編の内容を報告 

 
委員長：パブリックコメントにかけた計画案を第２次計画として確定したい。 
 

 （全員了承） 
 
 【意見・質疑】 
 委員長：「FUJIMI☆音楽祭」に関する説明について、マルチホールで行った市民

参加のコンサートの記載がない。市民との協働で開催した良い取組であ
ったため、本文にも記載してほしい。 

 事務局：記載を検討する。 
 委員長：また、「アウトリーチ事業」に関する説明について、実施先や参加人数を

記載してはどうか。 
 事務局：学校名の記載は必要か。 

 委員長：小学校、中学校などの記載で十分と考える。 
 委 員：他の事業についても実績を掲載しているが、参加人数を記載してはどう

か。 
委 員：本文中の「芸術文化振興」との記述は、「文化芸術振興」ではないか。 

 事務局：「文化芸術振興」に修正する。 
 
 委員長から、他にも意見があれば事務局へ報告するよう説明。 
 
 



（２）その他 
 

【事務局より資料に基づき説明】 
・令和６年度まちづくり事業補助金の申請が０件。追加募集を広報富士見５月号

にて周知する旨報告した。 
・利用しやすい補助制度とするため、補助率も含め令和７年度以降に制度改正を

検討していることを報告した。 
・委員からも、補助金算出方法の見直しなどにより、市民が利用しやすい補助制

度にしていくことが必要との意見をいただいた。 
 
【事務局より次年度の予定について説明】 
・令和６年度は３回程度開催予定。１回目は６月を予定している。 

 
４ 閉 会 

 


